

RESEÑA HISTORICA.

1ra. Iglesia Apostólica de la Fe en Cristo Jesús.

Cd. Ojinaga, Chihuahua.

1927 comenzó a predicarse el evangelio por un grupo de evangélicos

1931 Llegó a esta ciudad el Hno. Eduardo Adame procedente de Estados Unidos donde había aceptado al Señor Jesucristo como su Salvador y comenzaba en toda esta región la extensión del evangelio.

Fue en el ejido San Francisco donde comenzó a predicarse más de lleno el evangelio y comenzaron a reunirse los primeros cristianos, de ahí se extendió a diferentes lugares como: Ojinaga, La Esmeralda, Barranco Azul, Monte Marqueño, Valle Nuevo, El Mulato, Mineral de San Carlos y más.

1944 ya se contaba con la propiedad en la que ahora estamos que con muchos esfuerzos y en ocasiones a punto de perderla.

Para 1946 se formaliza la adquisición de esta propiedad y comenzaron a pagar contribuciones al municipio de 9.72 pesos por año. Cabe mencionar que los terrenos de al lado también pertenecían a la iglesia.

Siendo las 9:30am del día 26 de Mayo de 1949 se llevo a cabo la colocación de la Primera Piedra para la construcción del templo. Dicha ceremonia fue entonces oficiada por el Obispo José Ortega Aguilar acompañado de los obreros Benito Peña Cortes que entonces era el pastor local, también se menciona a Leocadio Tarín, Juan Lechón, Juan Torres, Amador Camarillo y varios miembros de la iglesia distinguidos por su testimonio de fidelidad.

Bastó solo un año para que con mucho esfuerzo y sacrificios de muchos hermanos que por amor a la obra de Dios y anhelando tener la casa de Dios hicieron promesas económicas al recoger sus cosechas, prestamos y donativos de la tesorería general a nivel nacional de la iglesia, la colaboración también de las autoridades municipales que al conocer el proyecto se pusieron a las ordenes siendo el Ing. Gerónimo Gordillo (Ingeniero de la Ciudad) quien dirigió la construcción del templo. Se unieron también con cooperaciones económicas las congregaciones de la Esmeralda, Monte Marqueño, Barranco Azul, Valle Nuevo, Canta Recio, Tierras Nuevas, La Estación, entre otros,

Gracias a la ayuda de Dios y la colaboración de muchos el día 20 de Agosto de 1950 siendo pastor el Hno. Benito Peña Cortes fue inaugurado y consagrado este edificio declarándolo Casa de Dios y Puerta del Cielo por el Obispo Presidente de nuestra iglesia Rev. Felipe Rivas Hernández.

En las luchas y las pruebas la iglesia sigue caminando, solo se detiene para predicar.

La iglesia de hoy sigue reconociendo y agradeciendo las bendiciones de Dios, sobre sus hijos...

Relación de pastores que han servido en esta congregación:

AÑO	PASTOR		AÑO	PASTOR
1949-1951	Hno. Benito Peña Cortes		1989-1994	Hno. Antonino Martínez
1951-1953	Hno. Manuel Pérez Villa		1994-1997	Hno. Emeterio Reta
1953-1955	Hno. Amador Camarillo		1997-1998	Hno. Manuel Betance
1955-1960	Hno. Eliseo Torres		1998-2002	Hno. Eliseo Niño Torres
1960-1966	Hno. Amado Martínez		2002-2011	Hno. Abel Salcido Sabinas
1966-1968	Hno. Aurelio Martínez		2011-	Hno. José Manuel Martínez
1968-1970	Hno. Miguel Agustín Reyes			
1970-1974	Hno. José Morín Gomina			
1974-1977	Hno. Carlos Anaya			
1977-1982	Hno. Samuel Salcido Hdez.			
1982-1984	Hno. Simón Barrientos			
1984-1985	Hno. Elías Ríos			
1985-1986	Hno. Benjamín Tarín			
1986-1987	Hno. Efrén Mijares			
1987-1989	Hno. Israel Vicencio			